

Fundstücke

SF Kult hatte ein an Günther Mittag gerichtetes Aerogramm von 1989 in seiner Sammlung, das im Bumerang 143 beschrieben war.

SF Kult hat ein Schreiben an den Absender des Aerogrammes gerichtet. Der Brief wurde ungeöffnet zurückgesendet, ohne postalische Vermerke oder Abstempelung auf Vorderseite oder Rückseite des Umschlages, allerdings mit den handschriftlichen Angaben „Nicht unter dieser Adresse“ und „Er ist tot“- selber Stift und die gleiche Handschrift.

Es stellt sich die Frage, wie der Brief wieder in das postalische System eingeschleust wurde. Höchst merkwürdig.



Michael.kopp@sqare.de